



Queridos hermanos y hermanas en Cristo,
queridos hermanos y hermanas de diferentes creencias,

todavía están vivas dentro de nosotros las imágenes, la armonía y las reflexiones del VIIº Congreso de los Líderes de las Religiones Mundiales y Tradicionales, que se llevó a cabo en los últimos días en Nur-Sultan, en **Kazakhstan**. Se trataba de 108 Delegaciones procedentes de 50 Países, incluyendo líderes espirituales de las religiones mundiales y tradicionales como Judaísmo, Cristianismo, Islam, Budismo, Hinduísmo, Taoísmo, Zoroastrismo, Sintoísmo, así como figuras políticas, representantes de organizaciones internacionales y expertos.

Cómo no reconocer en ese evento una huella indeleble de lo ocurrido en Asís el 27 de octubre de 1986, de lo que, con gran humildad, queremos ser un eco en el mundo? En el centro de los trabajos estuvo el tema de la **paz**, declinado en todas sus expresiones. La declaración final comienza poniendo de relieve el deseo común de «un mundo justo, pacífico, seguro y próspero» y compromete a todas las religiones representadas en el Congreso a hacer todo lo posible para conseguirlo. Se lee todavía: «Creemos que el extremismo, el radicalismo, el terrorismo y todas las demás formas de violencia y de guerra (...) no tengan nada que ver con la auténtica religión y deban rechazarse con la mayor firmeza».

Por esto, el próximo 27 de septiembre invitamos a todos a dirigirse al único Dios para apoyar este compromiso de los representantes de las diferentes creencias y para que tal voluntad se arraigue cada vez más en cada comunidad.

El Señor os dé la paz

Asís, septiembre de 2022

+ Domenico Sorrentino, Obispo